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2018年5月31日(木曜日)
教育実習生の研究授業が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時49分27秒 記事編集

本校の卒業生でもある岡田さんが、５月２１日から３週間の教育実習を行っています。
６校時目に、３年６組で道徳の時間の研究授業を行いました。
資料は　「きらめきは自分の中に」　を使用し、主題を、「自分を輝かせよう　(個性の伸長）」として
授業を行いました。この資料は、愛媛県大洲市内に勤務する教師の実話をもとにしており、
不慮の事故で足が不自由になった主人公が、厳しいリハビリを乗り越え、自由に動く手の可能性から
アトランタで行われたプレパラリンピックの水泳競技に出場するという内容でした。
生徒たちは、主人公の心情を推しはかりながら、自分自身の中にある「きらめき」について考えていました。
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2018年5月30日(水曜日)
第１回音楽集会
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 20時03分07秒 記事編集

　『出会いの喜びを歌おう』のテーマのもと「第１回音楽集会」が行われました。
短い練習期間でしたが、どの学年もすばらしい合唱をしました。
今日まで、昼休みや終わりの会を利用して、実行委員を中心に自分たちで、それぞれの学年合唱を完成させました。
今回は、２・３年生の合同合唱にも挑戦しました。実行委員の皆さん、指揮者・伴奏者の皆さんは本当によく頑張ってくれ
ましたし、
全校生徒が実行委員に応えようと、よく頑張りました。
２学期の合唱コンクールと３学期の音楽集会が今からとても楽しみです。
今日まで学校中に響いていた歌声が、しばらく聞こえなくのは少し残念ですが、次の目標に向かって切り替えていきま
しょう。
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2018年5月28日(月曜日)
梅雨入りが発表されました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 19時00分38秒 記事編集

きょう28日午前、九州北部と四国が梅雨入りしたと見られると、地方気象台が発表しました。
いずれも平年より8日早く、昨年より23日早い梅雨入りとなったようです。
九州北部と四国における5月中の梅雨入り発表は、2013年以来5年ぶりとなるそうです。
今年は、季節の移り変わりが例年より早く、３月下旬に桜が、４月下旬にツツジが満開を迎え、
５月中旬過ぎから学校のあじさいも大きな花を付けています。
七変化ともいわれるように、同じ枝から違う色の花が咲き、楽しませてくれています。
これから曇りや雨の日が続きますが、総体までの２週間、いいコンディションで練習を
させてやりたいものですね。
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2018年5月25日(金曜日)
生徒協議会が行われています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 16時43分40秒 記事編集

昨日行われた学級専門委員会を受けて、生徒協議会が放課後行われています。
生徒会執行部役員と各専門委員長が集まり、生徒会の月目標や週目標、ロシア兵墓地清掃奉仕活動、
各専門委員会からの要望などについて、話し合っていました。
学校のリーダーらしく、きびきびと行動し、しっかりと意見が述べられていました。
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１年生もがんばって合唱しています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 16時19分50秒 記事編集

６校時に１年生が体育館で合唱練習を行いました。
１年生らしく、元気に手拍子を交えながら、体いっぱいに歌声を響かせていました。

コメント (0)

２年生　キャリア教育が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 16時16分08秒 記事編集

５校時に２年生を対象に、河原学園　事業推進部　部長　中村亮様を講師にお迎えし、
職場体験学習に向かうキャリア教育の一環として、講話をしていただきました。

職業に就くとはどういうことか、勉強する目的は何か、１万時間の法則、進学は目的でなく手段であること、
将来の職業はどうなるのか、などについて分かりやすい事例をあげながらお話をしてくださいました。
　直接的な技能とともに、間接的な技能である「あいさつ、礼儀、人間関係構築力、整理整頓など」が大切である。
　できることを増やすこと。知らなかったことを知る。できなかったことができるようになる。その積み重ねが大事。
　規制に縛られない柔軟な発想が求められている。
　機械化・AI化していく中で、人間が人間にしてほしいことが求められていく。それは、感情に関わること。
　スキルとマインド。マインド(優しさ、思いやり、気遣い、心遣い、気づきなど)こそがこれからの社会でますます重視され
てくる。
　毎日、こつこつ、継続してやり続けることが大事。
など、これからの学校生活や生き方において、多くの示唆を得ることができました。
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2018年5月24日(木曜日)
放課後、学級専門委員会を行いました
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 16時45分31秒 記事編集

勝山中学校生徒会には、生徒会執行部を中心に、学級委員長会、生活委員会、学習委員会、
保健委員会、給食委員会、体育委員会、美化委員会、図書委員会の８つの専門委員会があります。
毎月、月末に学級専門委員会が行われ、前の月目標の反省と来月の月目標や努力目標が話し合われています。
生徒会執行部でも、学校全体の広い視野からの目標が話し合われていました。
自治の力を発揮する場が、この生徒会活動です。勝中のよりよい校風を作り上げている源となっています。

コメント (0)

３年生　「信じる」を練習しています
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 16時25分39秒 記事編集

昼休みの短い時間ですが、３年生が体育館で、合唱曲　「信じる」　を練習していました。
この曲は、昨年度、連合音楽会、少年式、そして、第２回音楽集会と、学年の歌として
歌い続けてきた曲です。後輩たちから、「さすが３年生」とうならせる歌声を響かせてくれそうです。

コメント (0)

2018年5月23日(水曜日)
自治の力を発揮しています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 14時22分50秒 記事編集

昨日はご多用の中、たくさんの保護者の皆様方にご来校いただき、誠にありがとうございました。
教室に入りきれず、廊下からのご参観という教室もあり、ご不便をおかけいたしました。
授業や部活動でのお子様の活動の様子はいかがでしたでしょうか。
また。授業後の「授業改善アンケート」へのご協力、ありがとうございました。



これからも、子どもたちの成長のために努めて参りますので、よろしくお願いいたします。

本校の学校の教育目標は、「自治の力を培い、共によりよく生きようとする生徒の育成」です。
そして、目指す学校像の一つに 「歌声・かけ声・笑い声の響き合う学校」 を掲げています。
今日の昼休みに、３年生の音楽集会委員が、１年生の教室を訪問して、音楽集会で歌う
勝山中学校のオリジナルソング　「Heart　to　Heart」　を教えていました。
自分たちで創り上げていく音楽集会の活動過程において、自分たちのことは自分たちでやる
「自治の力」を発揮しながら、勝山中学校の生徒たちが共によりよく活動しようとがんばっています。
そして、昼休みに北校舎や中校舎の教室から歌声が響き合っています。
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2018年5月22日(火曜日)
部活動参観日
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 19時40分41秒 記事編集

　授業参観と部活動懇談会、部活動参観を行いました。５校時の授業参観から大変多くの保護者の皆様に授業を参観し
ていただくことができました。授業後に行われた「部活動懇談」及び「部活動参観」では、活発な意見交換が行われまし
た。
　運動部は６月に市総体が行われます。今後とも部活動の運営にご理解とご協力をお願いします。
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2018年5月18日(金曜日)
音楽集会に向けて歌声が響き合っています
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時59分38秒 記事編集

５月３０日に、本校の特色ある教育活動　「音楽集会」　が行われます。
今年は、生徒たちの自治的な活動、課題を追求しながら取り組む活動として、
音楽集会委員が中心となって練習を行っています。
また、２・３年生が合同で一緒になって、１年生に　「語り合おう」を合唱し、
集会のテーマ　「出会いの喜びを歌おう」　を表現することになっています。

今日は、２・３年生が合同で合唱練習を行いました。
最初に、男子が体育館で、女子が北多目的でそれぞれのパート練習を行った後、

体育館で合同練習を行いました。全体練習の後、兄弟学級ごとに輪になって
各学級の音楽集会委員さんが指示を出しながら練習を重ねていきました。
初めての試みでしたが、蒸し暑さの中、生徒たちは主体的に取り組むことができていました。
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2018年5月17日(木曜日)
正門の両サイドのパンジー
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 10時07分39秒 記事編集

９組・１０組・１１組の生徒たちが世話をしている花壇とプランターのパンジーが
息長く、見事に大輪の花を咲かせて、道行く人たちを楽しませています。
通りかかった人からも　「大きく育っていますね。」「きれいですね。」と声をかけて
くださっています。今朝も、生徒たちが水やりや花摘みをしていました。
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２年生のあいさつ運動が行われています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 09時59分54秒 記事編集

今週は、２年生が校門と北門であいさつ運動を行っています。
勝山中学校では、昨年度の生活委員会で、「あいさつ五原則」を制定し
全校生徒で実践できるように努めています。
　　　あいさつ五原則
１　　元気よく　さわやかに　
２　　一人一人が大きな声で
３　　相手の目を見て
４　　相手より先に
５　　心を込めて
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2018年5月16日(水曜日)
部活動の下校時間のお知らせの訂正
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 19時22分29秒 記事編集

１５日にお知らせしました、部活動終了時間の変更日ですが、６月ではなく５月の誤りでした。
次のように訂正してお詫び申し上げます。
5月２８日からは、部活動終了時刻が１８時４５分、完全下校時刻が１９時となります。

コメント (0)

放課後の様子です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 17時49分46秒 記事編集

放課後放送部が、運動部のキャプテンに、総体に向けての意気込みをインタビューしています。



ちょうど剣道部男女のキャプテンが、部員に注目されながらも、総体への思いを語っていました。
この様子は、編集後に給食の時間に放映されることになっています。楽しみです。

また、園芸部は春の花の球根を回収し、新たな花を植えるために土を耕していました。
美術部は、３年生が最後の文化祭に向けて卒業作品の題材を考え合っていました。
吹奏楽部は、８月に行われる吹奏楽コンクール愛媛県大会に向けて練習をしています。
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2018年5月15日(火曜日)
本日より部活動終了時刻が変わります。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 13時12分46秒 記事編集

総体も近づき、練習にも力が入ってきているところですが、次第に日没が遅くなってきました。
今年の夏至は６月２１日で、一年で一番昼が長くなります。そこで、
本日より、部活動終了時刻が１８時３０分、完全下校時刻が１８時４５分となります。

さらに、5月２８日からは、部活動終了時刻が１８時４５分、完全下校時刻が１９時と、１５分間延びます。
部活動終了後は、速やかに帰宅するように指導しています。よろしくお願いいたします。
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2018年5月14日(月曜日)
過ごしやすい気候です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時26分22秒 記事編集

園芸部の生徒たちが世話をしているふれあい広場には、色鮮やかな花が咲き、
イチゴ(女峰)も真っ赤に実っています。

5月は、「風薫る五月」といわれるように暖かくなり、1年でも過ごしやすい時期のひとつです。
同時に、この時期は季節の変わり目で、気温の日変化が最も大きい時期でもあり、
体調を崩したり、風邪をひいたりする生徒がいます。
体調管理には十分に気をつけていきたいものです。

さて、３年生の修学旅行、１年生の大洲宿泊研修と、大きな行事が終わりました。
それぞれの学年においては、次の目標を持たせて学校生活を過ごさせたいと考えています。
各学年の玄関には、学年目標や学年に応じた掲示物が提示されています。
学年目標が達成できるように、ステップアップを図っていきたいと思います。

　　　　　　１年生の学年目標　　　　　　　　　　　　　　　２年生の学年目標　　　　　　　　　　　　　　　３年生の学年目標
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2018年5月13日(日曜日)
２時５０分に学校へ帰ってきました。
カテゴリー: 

◾ General



- hp-admin @ 14時52分40秒 記事編集

予定より１０分遅れて、１年生が学校へ帰ってきました。
これから体育館で解団式を行い、その後下校となります。

解団式では、団長さんから「体調を崩す人やけがをする人もなく、全員無事に学校へ
帰ることができました。この２日間、宿泊研修の目的を達成できたすばらしい活動ぶりでした。
昨日よりも確実に成長した皆さんです。」と話されました。
生徒代表からも、「充実した活動で、学んだことや身に付けたことを今後の学校生活に
生かしていきます。」と頼もしい発表がありました。
最後に校歌を歌って研修活動を終了しました。
３時１０分に終えて、帰宅をしています。
明日は１年生は繰替休日となります。自宅でゆっくりと体を休めて明後日から
また、元気に登校してきてください。保護者の皆様、お世話になりました。
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カヌー体験
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 12時55分35秒 記事編集

　時折雨が降る中でしたが、カヌー体験を楽しむことができました。更衣を済ませたクラスから昼食を食べました。この
後、退所式をして帰校する予定です。
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宿泊活動２日目朝
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 06時39分10秒 記事編集

　ふれあい広場が濡れているため、「朝の集い」は２階ホールで行いました。朝の集いでは各団体の代表から、今日の活
動について決意が発表されました。

　２日目の朝を迎えました。昨日大変よく頑張ったこともあり、生徒たちはよく寝ていたようです。今日はカヌー体験を予定
しています。現在は「曇り」の天候です。このまま天候がもって欲しいと思います。この後、「朝のつどい」「清掃」「朝食」



「退所点検」と慌ただしく動きます。
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2018年5月12日(土曜日)
集団行動
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 21時48分31秒 記事編集

　夕食後は体育館で「集団行動」をしました。体育委員を中心に真剣に練習に取り組みました。今日の練習でどのクラス
もとても上手にできるようになりました。「楽・楽・学・創」を経験できました。明日も今日の反省を生かして頑張りましょう。
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ウォークラリー
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時22分15秒 記事編集

　少し迷った班もありましたが、全員無事にゴールできました。ウォークラリー後は「夕べの集い」でレクレーションで楽し
みました。



　ウォークラリーが始まりました。班で協力して、迷わず無事に帰ってきてほしいです。天気が良くてかなり暑くなりまし
た。雨天用に準備した雨傘が活躍していました。では、行ってらっしゃい！
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宿泊活動　開始
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 12時29分17秒 記事編集

　予定より少し早く「国立大洲青少年交流の家」に到着しました。入所式をすませ、現在昼食をとっています。入所式で、
所員の方から「きびきびとした行動」や「あいさつや礼」などを誉めていただきました。２日間継続して頑張っていきましょ
う。午後は13:30から「ウォークラリ」を行う予定です。現在は午後からの活動に向けて部屋で休憩中です。
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１年生　大洲青少年交流の家に出発しました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 10時14分15秒 記事編集

８時２０分から結団式が行われ、団長の教頭先生から「安全で健康な２日間を過ごすとともに、楽・楽・学・創
を実践しながら、宿泊研修の目的を達成しましょう。」と話がありました。
生徒代表からは「今まで学習してきたことや準備してきたことを発揮して、思い出に残る研修にします。」
と決意が述べられました。
そして、元気にバスに乗り込み大洲青少年交流の家に向けて出発しました。
今日は、入所式の後昼食をとり、大洲の町並みを散策するウォークラリーが行われます。
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2018年5月11日(金曜日)
大洲宿泊活動　事前指導（１年生）
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 12時07分56秒 記事編集

　明日からの「宿泊活動」に向けて、事前指導を行いました。１時間目は北多目的室で活動の目的の確認と結団式や入
所式のリハーサル等を行いました。２校時は各教室で係り会や班会をしました。３・４校時は体育館で集団行動の練習及
び荷物点検をしました。１年生は給食後に下校となります。明日からの活動に備えて、本日は家庭で過ごすようにお願い
します。
　明日は、普段通りに登校してください。各教室で健康観察等を済ませた後に体育館で結団式を行う予定です。
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2018年5月9日(水曜日)
中央公園駐車場に着きました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 20時45分49秒 記事編集

　20時45分に中央公園駐車場に着きました。これからタクシーに分乗して自宅に帰ります。 3日間大きな事故や病気もな
く、無事に修学旅行を終えることができそうです。疲れていることと思いますので、明日はゆっくりと休養させてください。
なお部活動は16時からとなっていますが、体調に合わせて参加をさせてください。修学旅行中、ホームページへたくさん
のアクセスをしていただき、ありがとうございました。
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石鎚山サービスエリアに着きました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 19時56分35秒 記事編集

　トイレ休憩をして20時10分に出発します。予定より少し早く21時前に中央公園駐車場に着きそうです。
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復路　情報
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 18時30分05秒 記事編集

　予定通り「吉野川SA」に到着しました。これから夕食をとり、19:00に出発する予定です。
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USJ終了
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 16時20分37秒 記事編集

　USJを思い切り堪能しました。集合写真を撮って、バスに乗りました。バスの中は、お土産でいっぱいです。一路松山
に向かって出発しました。
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ＵＳＪ
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 09時29分16秒 記事編集

　買っちゃいました！(^_^)v



　久しぶりに太陽の光の下で楽しんでいます。(^^)/

 曇り空で暑くもなく過ごしやすい中、しかも空いていてスムーズに乗れています。



　USJに到着しました。この後15:00までUSJを楽しみます。
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3日目の朝を迎えました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 08時03分08秒 記事編集

　朝食が終わり、退館式で旅館の方に感謝を伝えました。そして、全員元気に、USJに向けて出発しました。残念ながら
京都の天候はあまり良くないですが、天気予報では大阪の天気は曇りのようですので、最後のイベントを楽しみたいと思
います。
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2018年5月8日(火曜日)
タクシー研修　修了
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 18時26分55秒 記事編集



　お待ちかねの夕食の時間になりました。修学旅行最後の夕食は「すき焼き」です。お肉は食べ放題！　すごい食欲で
す。お肉はお代わりすると「600g」づつもらえます。

　タクシー研修を終え、全班がたくさんのお土産と思い出を持ってホテルに帰ってきました。１日歩き回って、大変疲れま
した。この後、班長会、班会、夕食の予定です。今日の夕食がとても楽しみです。
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キャリア教育ガイダンス（２年生）、集団行動・係会（１年生）
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時49分33秒 記事編集

　３年生が修学旅行中のため、少し静かな学校です。２年生は５校時に２学期に行われる職場体験学習に向けたガイダ
ンスを行いました。今後は「キャリア教育の講演会やマナー講座、仕事を語る会」などを行う予定です。１年生は５月12日
(土)、13日(日)に大洲青少年交流の家で行われる『宿泊活動』に向けた、集団行動と係会を行いました。班長を中心に、
各クラスとも真剣に取り組む姿が見られました。
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タクシー研修
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 10時05分05秒 記事編集



　「北野天満宮」は菅原道真を祀った神社です。菅原道真は学問の神様としても知られており今でも、受験生などの祈願
や絵馬の奉納が後を絶ちません。勝中生も目標達成に向けて、タクシー研修で合格祈願に北野天満宮を訪れる班が多
くみられます。また、天満宮には撫で牛信仰というものがあります。牛の頭をなでで、自分の頭をなでると頭がよくなると
言われています。さっそく・・

　金閣寺は元々は室町幕府三代将軍、足利義満の別荘でした。創建当時の建物は1950年（昭和25年）に放火によって
焼失してしまい、現在の金閣は1955年（昭和30年）に再興されたものになります。1994年（平成6年）には世界遺産に登録
されました。比較的空いていて、ゆっくり見学することができました。



　タクシー研修が始まりました。終日、班別に京都市内を観光します。清水寺にもいくつかの班が到着しました。清水寺
の名の由来の「音羽の滝」は、清めの水として古くから尊ばれてきました。1000年以上も湧き続けているという名水中の
名水で、日本10大名水の筆頭でもあります。三筋に分かれて落ちる清水は、それぞれに御利益が有り「恋愛」「学業」「健
康（長寿）」の願いが叶うと言われています。願いが叶いますように・・。
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２日目の朝を迎えました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 07時37分27秒 記事編集

　修学旅行２日目の朝を迎えました。今日は終日京都市内を「タクシー研修」をする予定です。7:00から朝食をすませ、
9:00にホテルを出発する予定です。今日の京都の天候は「曇り後雨」となっています。何とか研修が終わるまで天候が
もってほしいです。
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2018年5月7日(月曜日)
班会を終えて、就寝の時間を迎えています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 22時47分25秒 記事編集

　班長会では今日の反省と明日の予定について確認をしました。今日一日、雨の中での活動が続き、大変な状況でした
が、班長さんを中心に、生活係、美化係、保健係がそれぞれの役割を果たしながら、よく頑張ってくれました。全員体調
に大きな問題なく寝ることができています。明日は天気も少しずつ回復して、良い京都の研修ができそうです。
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元気に過ごしています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 20時40分07秒 記事編集

　食事も終えて、現在順番に入浴をしています。部屋ではテレビを見たり、ウノやトランプをしたりしながら、楽しく過ごして
います。雨の中を一日よく歩きましたが、今のところ全員元気に活動をしています。
　好きです勝中会からポンジュースが届けられていました。お風呂あがりにいただきます。ありがとうございました。
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ホテル
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 19時03分59秒 記事編集

　予定どおりホテルに到着し、荷物を持って部屋に入りました。班長さんは入館式と班長会を行い、今後の活動について
確認をしました。
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東大寺
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 17時07分15秒 記事編集

　東大寺に来ました。雨が降っているためか、とても空いていて勝中の貸し切り状態です。平成10年にユネスコの世界遺
産に登録された東大寺は「大仏」で有名です。大仏を祀る「大仏殿」は近世までに建てられた木造建築物としては世界最
大になります。大仏殿の奥の柱には、大仏の鼻の穴と同じ大きさの穴が空いています。この柱の穴をくぐり抜けると「無
病息災」のご利益があると言われています。
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薬師寺
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時20分10秒 記事編集

　平成10年にユネスコ世界遺産に登録された「薬師寺」に来ました。国宝の東塔は平成32年まで修理中のため見ること
はできませんでした。でも坊さんからの説法を楽しく聞くことができました。

コメント (0)

法隆寺到着・昼食・見学
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 13時39分12秒 記事編集

　渋滞もなく、バスは大阪を抜け奈良の法隆寺に予定時刻より30分早く到着しました。途中の大阪では万博記念公園の
「太陽の塔」が見えました。法隆寺で昼食をとり、見学の予定です。食事場所に総勢230名が揃うと圧巻です。



　小雨が降る中ですが、法隆寺の境内を見学しています。法隆寺は世界最古の木造建築金堂と五重塔が有名です。ま
た、金堂には、聖徳太子の等身像といわれる国宝・釈迦三尊像をはじめ、多数の仏像が安置されています。全員、真剣
にガイドさんの話を聞いて学習しています。
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龍野西SA
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 09時58分33秒 記事編集

　瀬戸大橋を渡り、兵庫県に入りました。バスは順調に山陽道を走っています。龍野西SAで休憩後、法隆寺に向けて出
発です。このSAでバスガイドさんが乗車しました。３日間よろしくお願いいたします。
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瀬戸大橋通過
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 08時23分46秒 記事編集

　豊浜SAで休憩をとり、瀬戸大橋を通過しています。霧で景色が見えないのが残念です。が、バスの中は大変にぎやか
です。
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修学旅行団出発
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 06時39分02秒 記事編集



　あいにくの雨ですが、早朝５時半に全員揃って元気に出発することができました。バスの中は早くも盛り上
がっているようです。天候が少しでも回復しますように・・。
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2018年5月6日(日曜日)
３年生　修学旅行前日登校日
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 12時59分11秒 記事編集

　明日から始まる修学旅行に備えて、３年生が荷物を持って登校してきました。全体で活動内容を確認した後、男女別に
分かれて荷物の記名や忘れ物がないかを確認しました。そして、明日からの修学旅行に向けての結団式を行いました。
団長からは、「健康・安全を第一に行動しよう。自治の力を発揮しよう。最高の思い出をつくろう。」と話がありました。ま
た、生徒代表あいさつでは、「友情と団結を深めながら、勝中生としての自覚を持って行動し思い出に残る修学旅行にし
ましょう。」と決意が述べられました。そして、荷物をトラックに積み込み、各学級ごとに確認をした後、下校となりました。
　明日は、５時３０分集合完了となっています。体調を整えて明日に備えてください。なお、明日は雨の予報となっていま
す。登校したら、３年玄関から入って、靴を靴箱に入れてから体育館へ移動をしてください。
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2018年5月3日(木曜日)
４連休の初日　各部の大会が行われています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 14時35分05秒 記事編集

　昨日の雨も上がり、昼過ぎから日差しが差し込み、天気が回復してきました。今日から４連休となりますが、生徒指導
部から出されている安全で楽しい連休の過ごし方を守って、有意義な休日となるよう願っています。特に、３年生は６日
(日)が登校日で、７日から修学旅行に出発します。連休中に体調を崩さないようにして修学旅行に備えましょう。
　さて、この連休中、女子バレーボール部、サッカー部、野球部、男子・女子バスケットボール部、剣道部など県内外で協
会の大会が開催されています。日頃の練習の成果を発揮して、課題と成果を確認しながら総体に生きる大会にしてほし
いと思います。本日、応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。
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2018年5月2日(水曜日)
薬物乱用防止教室（１年生）
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 19時47分22秒 記事編集

愛媛県警察本部少年課から宮内様、塩見様、魚下様を講師にお迎えして、１年生を対象に「薬物乱用防止教室」を行い
ました。
薬物乱用の怖さ、タバコと飲酒の害と依存性に加えて、近年問題となっている「情報モラル」についても、その罪の重さ、
スマートフォン利用による問題事例について、具体的にお話をしていただきました。



各ご家庭でも、親子でルール作りをするなど、より安全な利用へご協力をお願いいたします。
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2018年5月1日(火曜日)
主任会のため午前中で放課となります。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 09時18分28秒 記事編集

先週は、４日間の家庭訪問で大変お世話になり、ありがとうございました。
また、３連休中の部活動運営におきましては、練習試合や大会等への車だし・応援
にご協力いただき、誠にありがとうございました。生徒たちは、強い日差しの中、一か月後に
行われる市総体に向けて懸命に練習や試合に取り組んでいます。
今後とも、温かい応援をよろしくお願い申し上げます。

さて、本日、中学校主任会のため、多くの先生方が校外に出張となります。
そのため、午前中で放課となります。なお、部活動は、各顧問から実施時間が
指示されています。部活動以外は、１６時まで家庭で過ごすように指導して
いますので、よろしくお願いいたします。
　給食　　１２：１０　～　　１２：４５
　終会　　１３：００　～　　１３：１０
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